



## Ein Sommerausklang zum Mitsingen im Park von Schloss Sythen

Sythen. Der Förderverein Schloss Sythen veranstaltet gemeinsam mit der „Haard Pop, Rock ‘n‘ Blues Band“ einen kreativen Ausklang der Sommersaison 2024.

---

Am 15. September (Sonntag) sind alle Bürgerinnen und Bürger, Kinder und Jugendlichen von 17.30 bis 21.30 Uhr in den Park von Schloss Sythen zum Mitsingen, Entspannen und Zuhören eingeladen.

„Der Eintritt ist frei. Einlass ist ab 15.30 Uhr. Sitzgelegenheiten sind vorhanden. Natürlich kann auch die eigene Picknickdecke mitgebracht werden,“ erklärt Christine Baumeister, Vorsitzende des Fördervereins Schloss Sythen.

Es werden Pop- und Rock-Songs, Schlager und Chansons in zwei Etappen gesungen. Da dürfen Megahits wie Tausendundeine Nacht, Azzurro, Hello again, Über sieben Brücken musst du geh’n und Country Roads natürlich nicht fehlen.

Zum Zuhören und Entspannen spielt die Band nach den beiden Singeinheiten bekannte Songs aus ihrem Repertoire. „Vom Rocksong zum Chanson, vom Schlager bis zum Evergreen, für jede und jeden wird das Passende dabei sein“, freut sich Sophia Hüser, Koordinatorin im Vorbereitungsteam.

Ab 20.30 Uhr startet dann eine Licht- und Videoshow im Park. Die Gäste erleben eine bunte und fantasievolle Welt, dazu spielen Bandmitglieder atmosphärische und stimmungsvolle Instrumentalmusik.

Musikerinnen und Musiker der „Haard Pop, Rock ‘n‘ Blues Band“ um Paul Weidekamp (Keyboards) sind: Theresia Dransmann (Gesang), Hagen Frankenhoff (Gitarre), Horst Paternoga (Gitarre und Gesang) sowie Dr. Stefan C.G. Maus (Tenorsaxofon, Gitarre, Electronics).

Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Der Förderverein freut sich über Spenden.